

KITS DIY

Guide d'utilisation

Manutention

- Si vous utilisez des objets domestiques comme outils, ne les utilisez pas pour de la nourriture par la suite
- Bien laver les surfaces à mesure, ne pas laisser des miettes sécher pour éviter de créer des poussières dans votre environnement

Conservation

- Gardez les restes d'argile dans des pots hermétiques ou sacs ziplocs, humidifier avec une légère brumisation d'eau.
- Si l'argile est devenue dure et difficile à travailler, enrobez la boule d'un linge humide et mettre dans un pot hermétique, pétrissez quand vous êtes prêt·es à vous en réserver.

Cuissons

J'offre un service de cuisson à mes étudiant·es seulement, pour 15\$ la tablette. Ce prix ne reflète pas la valeur réelle de ce service, c'est une valeur ajoutée avec le cours. Je n'offre pas le service de cuisson aux personnes qui n'ont pas suivi mon cours par précaution.

Services de cuisson recensés:

- Argyle Café: argileatelier.com
- LePotierPothier: lepotier.com
- Terramiel: Terramiel.com
- Goye: goye.ca
- Les Faiseurs: lesfaiseurs.ca
- Atelier Spirale : ceramicstudio.ca
- Chantal Parisien: chantalparisien.com

Notez: il y a plusieurs autres ateliers qui offrent ce service, il s'agit de ceux que je connais seulement, Vous pouvez toujours contacter l'atelier de céramique le plus près de chez vous pour leur demander

KITS DIY

User guide

Handling

- If you use household objects as tools, do not use them for food afterwards.
- Wash surfaces thoroughly as you go, do not let bits dry to avoid creating dust in your living space.

Conservation

- Keep clay leftovers in airtight jars or ziploc bags, and **lightly** spray with water so there is humidity in the jar. Do not add water if the clay is very soft.
- If the clay has become hard and difficult to work, wrap the ball in a wet but not dripping cloth and put it in an airtight jar, knead when you are ready to use it.

Cuissons

I offer a firing service to my students only, for \$15 per shelf. This price does not reflect the real value of this service, it is an added value with the course. I do not offer the firing service to people who have not taken my course as a precaution.

Firing services I know in Quebec:

Argyle Café: argileatelier.com

LePotierPothier: lepotier.com

Terramiel: Terramiel.com

Goye: goye.ca

Les Faiseurs: lesfaiseurs.ca

Atelier Spirale: ceramicstudio.ca

Chantal Parisien: chantalparisien.com

Note: there are many other workshops that offer this service, these are the ones I know only, You can always contact the ceramic workshop nearest you to ask them for more information.